



小原田小学校だより

【教育目標】心身ともに健全で正しい判断力を持ち、自主性・創造性に満ち、心豊かなたくましい児童の育成

〇すすんで学習する子(知) 〇思いやりのある子(徳) 〇たくましい子(体)
第55号 令和3年3月4日発行

6年生を送る会

26日に「6年生を送る会」を行いました。当日のプログラムは次のとおりです。

- 〇1年生「6年生へダンスのプレゼント」
- 〇2年生「6年生に『エール』」
- 〇3年生「不滅の絆『全集中ダンス』」
- 〇4年生「Make 6年生happy!」
- 〇5年生「6年生へのメッセージ」
- 〇鼓笛移譲式
- 〇記念品贈呈
- 〇6年生からお礼のリコーダー演奏



どの学年も6年生への感謝の気持ちが表現されていて、感動的でした。また、会全体を運営した5年生児童は、次年度のリーダーとしての自覚を持つことにつながり、一段と成長したように思います。

合唱部・合奏部演奏会



26日に合唱部3日に合奏部が保護者の皆様を招いて演奏会を行いました。今年度は、感染症対策のために、限られた練習時間等制約の中での活動となりました。さらに、例年行われていた各種コンクールもなくなりました。目標をもち、活動することが困難な1年でした。しかし、そのような中でも合唱部と合奏部の子どもたちは、感染防止を心がけながら一生懸命に練習に取り組んできました。今回、保護者の皆様に向けて、今までの練習の成果を発揮しようと真剣に演奏会に臨むことができました。特に、6年生にとっては、いろいろな想いがあったことと思いますが、「リーダーとして頑張る姿」は、きっと下級生のみなさんによい影響を与えていたと思います。



お忙しい中、ご来校いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

全校集会

2日にテレビ放送で全校集会を行いました。まず、「福島県書き初め展」でよい成績をおさめた3人の児童に、そして「奨励学校賞」を代表児童に賞状を伝達しました。次に、教頭先生から次のようなお話がありました。

- 〇授業が勝負 ・授業で自分をみがく・授業で頭をきたえる
- 〇話の聞き方 ・相手を見て・しせいをよくして・本気でよく考えて
- 〇自分がされていやなことは友達にしない。
- 〇自分がされて気持ちのよいことを友達にもしよう



学習や生活において、心がけるべき大切なことを伝えました。最後に掲示委員会の活動内容の発表がありました。主に、3つの活動内容について分かりやすく伝えることができました。進行やはじめ・終わりの言葉の児童もしっかり役割を果たすことができました。

残り2週間余り

今年度も残すところ2週間余りとなりました。一年間、「あいさつができる」「学習ができる」「運動ができる」「人にやさしくできる」ことを目標に子どもたちは努力を積み重ねてきました。その結果、感染予防の観点から制限下での教育活動となりましたが、「新体力テスト」や「アンケート」等から体力・運動能力が向上したり、あいさつや返事が以前に比べできるようになったりと、様々な点でよりよい変容がみられ、うれしく思います。今後残りの期間の教育活動を充実させることで、子どもたちの「知育・徳育・体育」の能力向上に向けて努力していきたいと思っております。

